



よい子のみなさんへ

ごきげんいかがですか。

サンタのおじさんは、いつもこの時期になるとクリスマスの疲れもやっと回復し、近くのモーラという町へ出かけてレストランで食事をしたり映画をみたりして楽しく過ごします。

でも今年は世界中が新型コロナウイルスの感染で大変なことになってしまったので、どこへも出かけずにサンタワールドの中を散歩したり、傷んだソリを直したりしています。森のこびとたちや動物たちにも会えないので、サンタワールドは今とても静かです。

みなさんともだちと遊べなかったり、運動ができなかったりして寂しい思いをしていると思います。でもこんな時は頭を切り替えて、普段不思議に思っていたことを調べたり、新しいことに挑戦してみてもはどうでしょう。

わたしは、クリスマスにみなさんに会いに行く時に着る赤い服を新しく作り直してみようと思っています。いつもは町の洋服屋さんが作ってくれるので初めての挑戦です。うまくできたらいつも手伝ってくれる森のこびとたちの洋服も作って今度会える時にプレゼントするつもりです。

この我慢の期間は長いかもしれませんが、みなさん自身の未来のために、”新しい生活様式”をつづけよう！

そして今年のクリスマスに元気なみなさんに会えることを願っています。

2020年6月

サンタクロース モーラ(スウェーデン)サンタワールドより

Santa Claus